

Dialogue social et action solidaire : vœux du Medef

PATRONAT. Philippe Jock, président du syndicat patronal, a fixé deux priorités pour l'année 2013 : le dialogue social territorial et l'action solidaire avec le programme « Yonn a Lot ». 36 chômeurs en fin de droit bénéficieront de ce programme.

« L'année qui commence sera plus difficile que l'année dernière », affirme Philippe Jock. Un constat qui n'aide pas à l'optimisme, sans fermer pour autant tout espoir à l'action.

C'est avec cette détermination que le président du Medef entend fixer les objectifs de l'année, tant sur le plan fiscal et économique que sur le plan social. Rien d'anormal pour le mouvement du patronat martiniquais, sachant que la suppression par le Conseil constitutionnel des 4% du revenu au volet défiscalisation incite à une réflexion plus large sur le dispositif.

« Nous sommes en étroite relation avec la Fedom (Fédération des entreprises d'outre-mer) et nous élaborons des propositions. Pour quoi ne pas réfléchir à une aide au fonctionnement ? L'idée étant de favoriser la compétitivité des entreprises d'outre-mer, nous ne pouvons négliger aucune piste. »

ment à ouvert le débat dès le mois de décembre et la défiscalisation telle qu'elle existe aujourd'hui devra céder la place à un dispositif plus « acceptable » aux yeux des tenants de l'égalité de tous face à l'impôt. Un vrai défi que le Medef Martinique sait incontournable.

FORMER DES CONTRÔLEURS DE GESTION

Mais c'est surtout sur la piste du dialogue social que le président de l'organisation patronale veut pour-

suivre la route entamée l'an dernier, notamment celle qui passe par le renforcement des discussions avec les partenaires sociaux.

« Nous avons comme ambition de lancer le dialogue social territorial avec les syndicats. En clair, réfléchir sur la qualité au travail, sur l'apprentissage et sur l'emploi. Établir des thèmes transversaux sur lesquels nous pourrions mieux poser la base d'un dialogue social qui s'impose à nous, syndicats de salariés compris. »

Mais le Medef entend également promouvoir des métiers en déficit sur le marché du travail. Ce qui serait le cas des contrôleurs de gestion, trop peu nombreux à la Martinique et aujourd'hui indispensables pour l'élaboration des stratégies de développement des entreprises.

C'est avec l'école de Sciences politique d'Aix en Provence qu'une convention a été signée, permettant à une vingtaine d'étudiants de suivre la formation adéquate. La session devra démarrer au mois de sep-

tembre, avec une préparation au concours d'entrée à l'école d'Aix, dès la terminale.

Un programme 2013 se voulant ambitieux qui accompagne la mandature singulière de Philippe Jock, arrivé après la crise de 2009 et ayant encore une année de mandat. Mandature durant laquelle il veut rénover l'image du Medef, l'impliquer plus dans la vie de la société, ainsi que sur le sentier de la lutte contre le chômage et la précarité. Il lui reste douze mois pour réussir.

G. Gaillon

Philippe Jock : encore une année de mandat.



« Yonn a Lot » : première pierre dans le jardin du chômage

« Il s'agit de permettre à des demandeurs d'emploi en fin de droit d'avoir un emploi en CDD dans une entreprise, afin de leur remettre le pied à l'étrier. C'est peu, certes, mais c'est un début que nous voulons réussir. »

explique Philippe Jock. Pour cela, plus d'une dizaine d'entreprises a relevé le défi et 36 chômeurs retrouveront la route du travail, avec une rému-

nération de 20 % supérieurs à leur dernière allocation-chômage. Un coup de pouce limité dans le temps (3 mois).

Début de l'opération : le 1^{er} mars. Pôle Emploi a adhéré au projet, ainsi que l'organisme paritaire de formation Opacalla. Tous partenaires ayant le même objectif : relancer l'emploi et faire de l'année 2013, une année moins difficile au final.



Pôle Emploi a adhéré au projet « Yonn a Lot », ainsi que l'organisme paritaire de formation Opacalla. Ici, leurs représentants.

Photos
Wilfrid Tèreau/
France-Anthès